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CLOS MANOU 
 

 

Jean Marc Quarin                                                                  Primeur 16.25 / 20 - 91 / 100 
 

Couleur sombre, intense, pourpre. Nez très aromatique, au fruité mûr, avec une touche rare de fruits noirs. 

Moelleux à l’attaque, caressant au développement, particulièrement fruité au milieu, bien construit et 

savoureux, le vin s’étire en finale sur une bonne longueur sans angle. Un bel Outsider. 

 Assemblage : 53 % merlot, 43 % cabernet sauvignon, 2 % cabernet franc, 2 % petit verdot. 2026 – 2040. 

 

Dark, intense, purple colour. Very aromatic nose, with ripe fruit, and a rare touch of black fruits. Soft on the 

attack, caressing on the development, particularly fruity in the middle, well constructed and tasty .The wine 

stretches out on the finish over a good length . 

 Blend: 53% Merlot, 43% Cabernet Sauvignon, 2% Cabernet Franc, 2% Petit Verdot. 2026 – 2040 

 

 

Dégustation du 8/03/2022                                      Livrable 16,50 / 20 
 

 

 

 
 

Yves Beck                                                                                           Primeur 93 - 95 / 100                                                                         
 

Pourpre violacé. Superbe bouquet alliant subtilité et intensité. Invitantes nuances de framboises, de cassis et 

de bois de réglisse. Je relève également un côté minéral avec des notes de graphite. Caractère friand et 

minéral en bouche également. Clos Manou est doté de tannins serrés et très fins. Ceux-ci confèrent de 

l’ampleur et sont en symbiose avec la structure qui assure la fraîcheur et l’expression fruitée. Que de 

délicatesse et de puissance dans ce vin. Une très belle réussite. Il faudra savoir patienter.  2025-2044 

 

Purple colour with a super nose combining subtlety and intensity. Inviting fragrances of raspberries, cassis 

and licorice wood. I also noted a mineral side with notes of graphite. Delicious and mineral character on 

the palate as well. Clos Manou has tight and very fine tannins. These give fullness and are in symbiosis with 

the structure which ensures freshness and fruity expression. What delicacy and power in this wine. A great 

success. You will have to be patient. 2025-2044 
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Jeb Dunnuck                                                                                              Livrable 92 / 100                                                                         
 

Deep purple/ruby-hued, the 2019 Clos Manou has a terrific bouquet of ripe red and black fruits as well as 

cedar pencil, savory flowers, spice box, and tobacco. 

Gorgeously balanced and medium to full-bodied, with ripe present tannins and both elegance and richness. 

It’s one heck of an impressive Médoc readers should snatch up. Il will easily keep for 10-15 years. 

 

 
 

Yves Beck                                                                                                   Livrable 94 / 100                                                                         
 

Dégusté le 22.11.2021 

Beaucoup de profondeur, de complexité dans ce bouquet ! Il affiche d’invitantes et intenses notes de baies 

noires et d’épices. Bonne densité en bouche où le vin affiche des tannins aux grains fins et une structure qui 

assure la fraîcheur et le tempérament. Un vin brillant, tant par son ampleur que sa finesse.  2025-2044 

 

Tasting 22.11.2021 

Lots of depth and complexity in this Wine! It displays inviting and intense notes of black berries and spices. 

Good density on the palate where the wine displays fine-grained tannins and a structure that ensures 

freshness and temperament. A brilliant wine, both in its breadth and finesse. 2025-2044 

 

 

James Suckling                                                                                          Livrable 92 / 100 

 

 

 

Frais, élancé, mûr, précis, ce 2019 déploie immédiatement un profil séducteur, campé sur un éclat bien 

ajusté. Aussi complet aromatiquement qu’harmonieux dans sa maturité, son arête acide et sa trame tannique, 

il se révèle juteux et sanguin, tonique à souhait. Promis à une grande garde. 50% cabernet sauvignon 44% 

merlot 4% petit verdot 2% cabernet franc. 

Fresh, slender, ripe, precise, this 2019 immediately unfolds a seductive profile, based on a well-adjusted 

shine. As complete aromatically as it is harmonious in its maturity, its acid edge and its tannic structure, it 
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reveals itself to be juicy and sanguine, invigorating as desired. Promised to a great guard. 50% cabernet 

sauvignon 44% merlot 4% petit verdot 2% cabernet franc. 

 
Neal Martin                                                                                                    Livrable 92 / 100           

 

William Kelley                                                                                   Livrable 92 + / 100 

 

Dégusté le 07.04.2022 

Issu d'un domaine de 18 hectares, plantés à une densité d'environ 10 000 pieds par hectare, le Clos Manou 

2019 est un vin sérieux. Se détendant dans le verre avec des arômes de fruits noirs, de boite à cigare, de 

réglisse et de torréfaction, il est mi- corsé à corsé, profond et complexé, avec une concentration formidable, 

des acides vifs et beaucoup de tanins mûrs et poudrés qui favorise un bon vieillissement. Il est fermé par un 

bouchon technique Ardeaseal utilisé entre autres par le Domaine Ponsot en Bourgogne. Ce domaine mérite 

une mention dans n'importe quelle liste des meilleurs producteurs de Bordeaux. 

 

Tasting 07.04.2022 

From an 18 hectare estate planted at a density of around 10,000 vines per hectare, the 2019 Clos Manou is 

a serious wine. Unwinding in the glass with aromas of dark berry fruit,cigar wrapper, licorice and espresso 

roast, it’s medium to full-bodied, deep and layered, with terrific concentration, lively acids and plenty of 

ripe, powdery tannin that will reward a bit of bottle age. It’s closed with an Ardeaseal technic cork as used 

by Burgundy’s Domaine Ponsot among others. This estate merits a mention in any list of Bordeaux’s finest 

under-the-radar producers. 
 

 

 
Guide Hachette 2023                                                      2 étoiles – Coup de     

 
Fidèle à son habitude, Stéphane Dief signe un très beau vin qui porte beau dans sa robe pourpre tirant vers le 

noir. Dun abord un peu fermé, le nez offre à l’aération des arômes complexes de prune, de curry de graphite 

et de violette sur fond de boisé torréfié. Tout aussi expressif, le palais se révèle volumineux, puissant, 
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généreux, solidement arrimé à des tanins fermes, avant de s’étirer dans une longue finale épicée. Un vrai 

grand médoc de garde. 

 

True to form, Stéphane Dief produces a very beautiful wine that looks beautiful in its purple color tending 

towards black. A little closed at first, the nose offers complex aromas of plum, graphite curry and violet on a 

background of roasted wood. Equally expressive, the palate is voluminous, powerful, generous, firmly 

anchored to firm tannins, before stretching into a long spicy finish. A truly great doctor on call. 

 

 

 
 

 

Guide des Meilleurs vins de France 2024                             Livrable 94 / 100 

 

Clos Manou 2019 est ample et charnu, avec des notes de fruits noirs et beaucoup de gras. Un vin charmeur 

et plein, à attendre évidemment. 

 

Clos Manou 2019 is ample and fleshy, with notes of black fruits and lots of fat. A charming and full wine, to 

be expected obviously. 
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PETIT MANOU 
 

 

Jean Marc Quarin                                                             Primeur 14.75 / 20 – 86 - 87 / 100 
 

Couleur sombre, intense et vive. Nez fruité et discret. Bouche agréable, fruitée, savoureuse, mais un peu 

légère. Longueur moyenne. 2024 – 2035. 

 

Dark, intense and lively color. Fruity and discreet nose. Pleasant mouth, fruity, tasty, but a little light. 

Medium length. 2024 – 2035. 

 

 

Dégustation du 8/03/2022                                                                      Livrable 15 / 20 

 

Couleur sombre, intense et pourpre. Joli nez assez fin, au fruité pur. Délicat en entrée de bouche, très 

savoureux au milieu, avec un éclat dans la saveur supérieur au 2018, le vin évolue suave et serré à la fois sur 

une tannicité bien enrobée en finale. Du plaisir. Longueur moyenne. 

 

Dark, intense and purple color. Nice fairly fine nose, with pure fruitiness. Delicate on the palate, very tasty 

in the middle, with a burst of flavor superior to the 2018, the wine evolves suave and tight at the same time 

with a well-coated tannicity on the finish. Some pleasure. Average length. 

 
 

 

Roger VOSS                                                                                               Livrable 90 / 100 
 

Ce vin mûr offre des saveurs de chocolat noir sur des tanins et de jeunes fruits noirs. Il est dense, chargé de 

tanins et de saveurs de mûre. A boire dès 2025. 
 

This ripe wine offers dark-chocolate flavors over tannins and young black fruit. It is dense, piled with 

tannins and ripe blackberry flavors. Drink from 2025. 
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Guide Hachette 2023                                                                                1 étoile 

 

Un second vin qui n’a de petit que le nom. On appréciera sans réserve son bouquet nuancé de assis, de 

framboise et de boisé toasté, comme sa bouche fraîche, aux tanins fins et serrés, et sa jolie finale épicée. 

 

A second wine that is small in name only. We will unreservedly appreciate its nuanced bouquet of sit, 

raspberry and toasted wood, as well as its fresh mouth, with fine and tight tannins, and its pretty spicy 

finish. 

 


